

Beschlussvorlage		Drucksachen-Nr.: VIII/2016/158
Ausschuss für Schulen, Sport und Kultur	öffentlich	01.09.2016
Kreisausschuss	nicht öffentlich	06.09.2016

Tagesordnungspunkt

Antrag im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung: Förderung des Projekts "Das goldene Herz" vom Verein zur Förderung von Kinder- und Jugendtheater in Aurich e.V.

Beschlussvorschlag:

Für das Projekt „Das goldene Herz“ des Vereins zur Förderung von Kinder – und Jugendtheater in Aurich e.V. wird im Rahmen der Kunst- und Kulturförderung im Landkreis Aurich ein Zuschuss in Höhe von 5.000,00 Euro gewährt.

Sach- und Rechtslage:

Der Verein zur Förderung von Kinder- und Jugendtheater, bekannt unter den Namen „Familie Gassenhauer“ möchte nach den erfolgreichen Projekten zwischen 2013 und 2015 nunmehr ein weiteres Projekt durchführen. „Das goldene Herz“ ist eine Märchenoper. Das Schauspiel auf der Bühne wird durch Gesang, Tanz und Orchester umrahmt.

Ziel ist es, möglichst viele Kinder und Jugendliche mit ihren unterschiedlichen Fähigkeiten in das Projekt einzubeziehen, um generations- und herkunftsübergreifend den Inklusionsgedanken zu leben. Deshalb besteht eine Kooperation mit der Kunstschule „miraculum“ und der Musikschule des Landkreises Aurich.

Durch die Einbindung von Musik und Kunst in das Theaterprojekt, profitieren die Jugendlichen in besonderer Weise. In Workshops stellen die Jugendlichen bei diesem Projekt große Teile des Bühnenbildes unter professioneller Anleitung der Kunstschule selbst her. Gerade für die unbegleiteten jugendlichen Flüchtlinge eröffnen sich hier große Chancen. Ihr handwerkliches Geschick, nicht das Beherrschen der Sprache, steht im Vordergrund.

Eine ähnliche Einbindung der heimatsuchenden Kinder und Jugendliche erfolgt auf musikalischer Ebene in der Musikschule, z.B. im Rahmen eines Chores.

Das Projekt soll im Juli 2016 beginnen und im Februar 2017 in der Stadthalle aufgeführt werden. Insgesamt wird mit Kosten in Höhe von 31.000,00 Euro gerechnet. Dem



gegenüber stehen Einnahmen aus Eintritten, Eigenkapital und Spenden in Höhe von 20.000,00 Euro.

Das Projektvorhaben ist nach den Richtlinien für die Kunst- und Kulturförderung im Landkreis Aurich förderfähig. Es wird vorgeschlagen, dem Antragsteller einen Zuschuss in Höhe der Höchstsumme von 5.000,00 Euro für das Jahr 2016 zu gewähren.

Finanzielle Auswirkungen im Haushaltsjahr:			Betrag:	
Haushaltsmittel vorhanden	Deckung falls keine HH-Mittel vorhanden	Deckung üpl./apl. Ausgabe	Folgekosten/Jahr	Sonstiges
Ja <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Investitionsnr.: Kostenstelle: 401002 Kostenträger: 281-0101 Sachkonto: 4318000	Budget <input type="checkbox"/> üpl. Ausgabe <input type="checkbox"/> apl. Ausgabe <input type="checkbox"/>	Investitionsnr.: Kostenstelle: Kostenträger: Sachkonto:	Ja <input type="checkbox"/> Nein <input checked="" type="checkbox"/> Betrag:	

Erstellungsdatum: 16.08.2016	Unterschrift In Vertretung gez. Dr. Puchert
---	--

Anlagenverzeichnis:

Antrag „Das goldene Herz“

